

Vienna City Marathon 2023

23.04.2023 von MH



Am 23. April 2023 fand die 40. Ausgabe und somit Jubiläumsveranstaltung des Vienna City Marathon statt.

Bei dieser größten Laufveranstaltung in Österreich nehmen schon seit Jahren traditionell immer wieder Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Laxenburg teil.

Die Kameraden Markus Gigl und Mario Hütter stellten sich der Herausforderung über die Marathondistanz, Michael Reithmaier und Raphael Vermeer (nicht am Foto) absolvierten einen sportlich ambitionierten Halbmarathon.

Gruppenkommandant Hauptlöschmeister Markus Gigl konnte mit einer beeindruckenden Finisherzeit von 03:23:06 über die 42,195 Kilometer seinen Titel als schnellster Feuerwehrmann Laxenburg's erfolgreich bestätigen.

Ein besonderer Dank gilt den mitgereisten Fans unserer Familien und Freunde, welche mit Anfeuerungsrufen an der Strecke eine riesengroße mentale Unterstützung für die Läufer waren.

•



•



•

